

### 安全パトロールが行われました

9月10日に災害防止連絡協議会の安全パトロールが行われました。  
お忙しい中参加していただきました各社の皆様方ありがとうございました。

1班は建築工事を2班は土木工事を9時から半日間巡視しました。



1班 建築工事の巡視



2班 土木工事の巡視

各現場とも重大な指摘はありませんでしたが、「山地災害総合減災対策工事の鎌倉沢」では北陽建設(株)壬生様より貴重な指摘をいただき現場の災害防止に役立てることができました。本当にありがとうございました。

今後とも作業環境の改善と安全施工に取り組んでまいりますので、遠慮なくご指導とご協力をお願いいたします。

また各社におかれましては月1回程度経営トップによる現場巡視をしていただき、安全作業の確立と作業環境の改善にご尽力をお願いします。

『神は細部にやどる』という言葉をご存知でしょうか？

ドイツからアメリカを渡った前衛建築家ミース・ファンデルローエの言葉とされています。



ミース・ファンデルローエ  
(conciergepreferrede.comより)

人それぞれに解釈の違いはあるでしょうが私はこう考えました。

『小さなこと些細な事まで神経を使わないと良い仕事はできない』

ちょっとした工夫や知恵、とことんまで追求する姿勢を持ち続けて、「評価される仕事」「次につながる仕事」を共に作り上げていきたいものです。